

Las gasolinas suben hasta 1,5 pesetas

Madrid / D16.—Las gasolinas recibirán el año con una fuerte subida, según los nuevos precios máximos hechos públicos ayer por el Ministerio de Industrias y Energía y que entrarán en vigor el jueves, 1 de enero de 1998.

La gasolina súper, la de mayor consumo en España, aumentará 1,5 pesetas, con lo que alcanzará las 121 pesetas por litro. La Eurosuper sin plomo crecerá 1,4 pesetas hasta situarse en 116,6 pesetas el litro.

La súper comenzará el año 1,6 pesetas más cara que en enero de 1997, mientras que la sin plomo ha subido durante el año una peseta.

Nuevo contrato para parados

El Gobierno baraja una fórmula en la que se mezcle parte de la prestación por desempleo con un contrato específico de incorporación al mercado de trabajo

Madrid / D16.— El ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, Javier Arenas, anunció ayer ante los medios de comunicación que el Gobierno va a crear una nueva fórmula de empleo con el objetivo de sacar parados de las listas del desempleo del Inem.

Aunque dijo que la propuesta se encuentra en una fase previa de estudio, señaló que no está decidido si se creará un nuevo contrato de trabajo. Arenas aclaró que hay que buscar la forma de que los parados se beneficien de una rápida incorporación al mercado de trabajo mediante incentivos, lo que además produciría un ahorro en las cuentas del Estado.

La respuesta estaría en vincular la prestación de desempleo a la obtención de un puesto de trabajo. "Se podría mantener parte de esta prestación en un contrato específico de incorporación al mercado de trabajo", dijo.

Por su parte, la contratación indefinida duplicó en 1997 a la registrada el año anterior, con 700.000 contratos frente a los 340.000 contabilizados en 1996, según el ministro de Trabajo, quien se mostró ayer convencido de que es posible mantener esta tendencia en 1998.

Señaló además que el Gobierno prepara ya el Plan Nacional de Empleo —en el que colaboran Trabajo, Eco-



PLANTEAMIENTOS Arenas se reunió ayer con un equipo de trabajo para preparar el plan de empleo.

nomía, Educación, Asuntos Exteriores y Presidencia— que debatirá con agentes sociales, comunidades autónomas y ayuntamientos a partir de enero y que presentará ante la cumbre comunitaria de Cardiff en junio.

Según el ministro, el Ejecutivo mantiene como referencia los objetivos de la

Cumbre de Luxemburgo —ofrecer formación para el 20% de parados en cinco años y una oportunidad de inserción laboral para los jóvenes antes de los seis meses de estar sin empleo y para los parados de larga duración antes de los 12 meses—.

Para ello, añadió, el Plan

recogerá algunas medidas del Programa Plurianual de Empleo —que establecía la creación de un millón de puestos de trabajo en cuatro años—, aunque "revisará al alza" su presupuesto —un billón de pesetas—, ya que debe incluir también aportaciones de las comunidades con competencias en materia de empleo y formación.

El Gobierno debatirá el proyecto y su financiación con las comunidades autónomas en la Conferencia Sectorial prevista para finales de enero, afirmó el titular de Trabajo, quien insistió en que el Plan se vinculará al Programa Nacional de Formación Profesional que el Ejecutivo pretende aprobar en febrero.

Cotizaciones

Además, agregó, el Ministerio estudia aplicar la fórmula recogida en los Presupuestos de 1998 e incrementar, en un punto, las cotizaciones a la Seguridad Social de los contratos temporales con excepción de los sectores donde es necesario el trabajo por temporadas.

Respecto al reparto del tiempo del trabajo, Javier Arenas reiteró que el Gobierno "espera mucho" del diálogo entre patronal y sindicatos, pero —recordó— "no es partidario" de la intervención de la Administración en este proceso.

AGRICOLA CONSERVERA DE MALPICA, S.A.
(Sociedad absorbente)
AGROPECUARIA LOS JARALES, S.A.
(Sociedad Unipersonal)
(Sociedad absorbida)
TERCIO ANUNCIO DE FUSIÓN

Conforme los artículos 242 y 243 de la Ley de Sociedades Anónimas, se comunica que las respectivas Juntas Generales Extraordinarias de Accionistas, celebradas con carácter universal el día 16 de diciembre de 1997, han aprobado, por unanimidad, la fusión por absorción de "AGROPECUARIA LOS JARALES, S.A. (SOCIEDAD UNIPERSONAL)", por parte de "AGRICOLA CONSERVERA DE MALPICA, S.A.", con la consiguiente disolución sin liquidación de la sociedad absorbida y traspaso a la sociedad absorbente de todos sus bienes, derechos y obligaciones; todo ello en los términos y condiciones del proyecto de fusión, igualmente aprobado, suscrito por los Administradores y depositado en el Registro Mercantil de Madrid, según el cual las operaciones de la sociedad absorbida se entenderán efectuadas por la absorbente a efectos contables a partir del 1 de julio de 1997, y al ser ésta titular de la totalidad de las acciones de aquella no hay modificación estatutaria, ni aumento de capital, ni se establece tipo ni procedimiento de canje de acciones, ni se otorgan derechos especiales a los socios ni ventajas a los administradores. Igualmente se aprobaron los balances de fusión, cerrados al día 30 de junio de 1997 y las modificaciones de sus valoraciones.

Se hace constar expresamente el derecho que asiste a los accionistas y acreedores de las indicadas sociedades, de obtener el texto íntegro de los acuerdos adoptados y de los balances de fusión, así como el derecho de oposición de los acreedores, durante el plazo de un mes, contado desde la fecha del último anuncio de fusión.

Madrid, 16 de diciembre de 1997.
Fdo.: El Secretario de los Consejos de Administración



ODERINVER, S.A.

PROYECTOS Y CONSTRUCCION
REFORMAS Y DECORACION

**LOCALES, OFICINAS,
PISOS, CHALETS
Y COMUNIDADES**

**Estudios y presupuestos
sin compromiso**



AVDA. DE ARAGON, 336
28022 MADRID
TEL.: (91) 329 56 93*
FAX: (91) 329 56 97



SUCCOR

DISTRIBUCION MATERIALES TECNICOS

**DISTRIBUCION DE MATERIALES
PARA LA CONSTRUCCION:**

- Pavimentos de PVC y Linóleum, moquetas, madera natural y estratificada, caucho, corcho, suelos elevados, etc...
- Techos metálicos, acústicos y de escayola
- Revestimientos de paredes vinílicos y textiles
- Accesorios varios

**Estudios y presupuestos
sin compromiso**



AVDA. DE ARAGON, 336
28022 MADRID
TEL.: (91) 329 56 12*
FAX: (91) 329 29 44

Repsol sube su participación en Astra

Madrid / D16.—Repsol ha invertido 25.500 millones de pesetas en incrementar su participación en Astra desde el 47,5% que tenía hasta el 56,7%.

Con esta operación, la inversión acumulada efectuada por Repsol en Astra asciende a 98.850 millones de pesetas y consolida y amplía su presencia en Argentina, donde desarrolla actividades en las áreas de exploración y producción de hidrocarburos, refinación y distribución de productos petrolíferos y gas, así como generación y distribución de energía eléctrica.

El objetivo de Repsol es conseguir que Astra sea su compañía clave para desarrollar su presencia en Mercosur y estima que en los próximos cinco años Astra realizará una inversión de 300.000 millones de pesetas.